

何かしらご縁のあった方へお届けしております。



のりちゃん便り

第31号



ホッコリしていただけたら幸いです。

こんにちは！内勤営業育成専門コンサルタントの藤原紀子です。

夏の光が降り注ぐ中、私は小学4年の夏休みを迎えました。その年に転校してきた私は、仲良くなったクラスメイトに誘われミニバレーボール教室に参加しました。

私たち社日小学校と十神小学校、島田小学校、南小学校の4年から6年までの30人程が参加していました。練習が始まると島田小学校の人たちは、ずば抜けで上手でした。

クラブチームがあつて日頃から練習しているそうです。私は、その中で1年上のしほこさんに目を奪われました。彼女はプレーも見た目もとても素敵で私の憧れの存在となりました。「私もあんな風になりたい！」そんな思いを胸に練習しました。

最初に構え方を教えてもらい、ポンと投げられたボールをまっすぐ伸ばした腕の上に乗せるように当てるだけ。次は伸ばした腕は動かさず膝を使って返す練習をしました。

私は、膝を伸ばすタイミングが合わず、なかなかできません。友達が簡単そうにこなしているのを見ると焦るし落ち込むし、頭と体が別々になつてくる気分でした。

それでも諦めず家で壁を相手に毎日練習しました。すると自然にボールに合わせられるようになりました。私は、毎週日曜日の練習が楽しみでした。しほこさんのプレーを横目に基礎練習を繰り返しました。

この経験が私のバレーボール人生の始まりでした。夏休みが終わつても一緒に教室に参加した仲間たちと、お昼休みには校庭で円陣パスをするのが楽しみでした。

日曜日にもみんなが集まつてドラマで見た魔球を真似したりしながら、バレーボールを楽しむ日々が続きました。

翌年の夏休み、バレーボール協会の方にチームを作らないか？と声をかけられ、コーチもかかって出た大会に出るようになりました。

仲間との本気だけど笑いもいっぱい練習は楽しかったです。中学のバレーボール部では、しほこさんの後輩になれたことが嬉しかったです。

憧れ、仲間、そして楽しさが溢れる思い出です。



自己紹介♪

- * 安来節・どじょう掬い&ハガネの町 島根県安来市出身
- * 4月26日生まれ、A型
- * 小学4年から始めたバレーボール 高校時代バレーボールで国体出場
- * 趣味：古い町並みを巡り、それを守っている地域の方々と交流する事
- * 好きな芸能人：織田哲郎さん♡ 高橋一生さん♡



利益が増える仕組みを作る研修会社
NNA株式会社

ふじはらのりこ
内勤営業育成専門コンサルタント 藤原紀子

リピート客を増やす！内勤営業育成講座担当
〒530-004 大阪市北区天神橋3-2-10

スリージェ南森町ビル2階

Tel. 06-6355-5546 Fax. 06-6355-5547

<https://nna-osaka.co.jp>